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てらこし和洋てらこし和洋てらこし和洋
白山市議会通信

新しい年を迎えまして、貴台始めご家族の皆様方に
おかれましては、益 ご々清祥にてお過ごしのこととお慶び
を申し上げます。
昨年の元日の能登半島の地震から１年が経ちました。

そして、奥能登豪雨から４ヶ月経とうとしています。
この冬の中、どのように過ごされるか、言葉が見あたり

ません。能登の復興無くして、石川県の発展無し。長い
年月がかかると思いますが、微力でありますが、地方議員
として出来る限り、これまで以上のお手伝いを続けていか
なければならないと思っています。
その中で、白山市は２月１日に、市政誕生20年を迎え

ます。感慨深いものがあります。すべての市民皆様方と、
喜びを分かち合いたいと思います。
この20年、市民の皆様が本当に合併して良かったのか、

どのように思っているのか、私自身判断が間違っていな
かったか、日々考えています。
しかしながら、前を向いていかなければなりません。

まだまだ、合併前の負の遺産がありますが、少しずつで
ありますが、解決して行きたいと思っております。
今白山市では、第２次総合計画の後期に入っています。

「健康・笑顔・元気」のキーワードに、人生100年時代の
中、「全国住みよさランキング」、「住みたい田舎ベストラン
キング」など、全国的に注目が上がって来ていると思います。
白山手取川ジオパークのユネスコ世界ジオパークの認定

やSDGs（持続可能な社会づくり、誰一人取り残さない
社会づくり）の継続的な推進、スマートウエルネスシティの
推進など、全国的に注目されていると思います。

しかしながら、市内の南北格差是正や平野部や市街地
や住宅密集地での空き家対策などの問題もあります。
さらに、それぞれ個人の皆様の人生の多様化、多文化

から、すべての方々の意見を尊重する時代であります。
財政の厳しさを考えながら、市民の負託に応えて行かな
ければなりません。
今後は、新しい生活様式の対応づくりを推し進めて行く

と同時に、社会保障費の充実としての扶助費が増えてきて
いる財政状況の対応に注視し皆さんの声に応えて行きます。
その中で、２月16日には、白山市議会議員選挙が行われ

ます。
てらこし和洋の議員生活の経験値が問われると思い

ます。私自身これまでの議員生活の経験を最大限に発揮
し、新しい施策づくりに取り組み、人間力のある議員と
して、軸足が市民であります。同時に政治信条であります
「やさしさ・思いやり・ふれあい・夢と希望・やすらぎ」を
キーワードに、夢と希望と努力することが報われる社会の
実現のため尽力して行きます。
てらこし和洋は心の

政治を目指します。今後
とも、さらなるご指導
ご鞭撻ご叱咤を賜ります
ようお願い申しあげ、
貴台始めご家族皆様方の
ご健康とご多幸を心より
ご祈念申し上げご挨拶
といたします。

白山市議会議員白山市議会議員

責任と使命➡約束します 応えます

白山市議会議員

＊詳細は白山市議会のホームページの会議録や白山市議会だよりをご覧ください。
＊てらこし和洋通信の印刷費の一部は政務活動費を充当しています。

てらこし和洋の一般質問（令和６年12月11日）てらこし和洋の一般質問（令和６年12月11日）てらこし和洋の一般質問（令和６年12月11日）

令和７年開催の
全国山城サミットの内容は。
実行委員会の設置は。
市内の国・県の機関など産学官民の団体

に働きかけ、今年度内に設立する。
具体的な内容と、関連事業として、ジオ

パークツアーや地元の伝統工芸品の販売は。
一向一揆（百姓ノ持チタル国と山城）を

テーマに歴史の紹介や、ジオパークの体験型見学
会、特産品・工芸品の出展から本市の魅力発信を
行う。

県や県内町との協力は。
文化庁、県・周辺自治体や七尾市など

協力の依頼をする。
令和４年８月豪

雨の鳥越城の整備状況は。
冬期間の状況も

あるが、来春の早い時期
の完成を予定している。

指定管理者への予算は。

物価高騰の折、各建物の維持管理費、
光熱費・電気料・ガソリン代等が、増えて来て
いて経常的な経費が増加傾向の中、指定管理者
に対し、予算の増額の考えは。

物価高騰により指定管理料が不足すると
見込まれる場合は、指定管理者からの要請に応じ、
協議し増額を判断している。

５年間の指定管理を受託した場合、物品
等を、補充しなければならない場合があるが、物
品等の購入要求を弾力的に対応すべきではないか。

30万円未満の物品購入は指定管理者が
負担することとしている。30万円以上は、協議し
弾力的対応を決める。

Q2Q2 史跡公園の整備と、
国・県指定文化財の指定は。
横江荘史跡公園の整備進捗状況は。
整備完了まで、約20年かかる。
舟岡山城跡と槻橋城跡を国・県指定文化

財（史跡）の指定を受けるべきだ。
舟岡山城跡は、文化庁から横江荘遺跡・

鳥越城跡の整備を優先せよとの指示から、それ以降
である。
　槻橋城跡の県指定は、県と現地の確認調査を
することを検討して行きたい。

舟岡山城跡の国・県の指定文化財（史跡）
指定のスケジュールは。都市公園としての整備
スケジュールは。

史跡指定のスケ
ジュールは未定。都市公園
としての整備スケジュール
は、鶴来園地として指定を、
県に要望していく。

かず ひろてら こし

寺越  和洋
白山市議会議員

後援会事務所
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昭和33年３月４日生まれ
昭和48年３月　　白山市立鶴来中学校卒業
昭和51年３月　　県立金沢錦丘高等学校卒業
昭和55年３月　　神奈川大学経済学科卒業
平成 7年４月～　旧鶴来町議会議員
平成17年３月～　白山市議会議員
平成26年３月～ 27年３月　白山市議会議長（第10代）
令和３年２月　　白山市議会議員当選（通算８期目）

てらこし和洋のプロフィール

●Ｅ-mail　terakos@asagaotv.ne.jp
●メールアドレス
　　  terakoshikazu@docomo.ne.jp
●メールアドレス
　　　 terakoshikazu@ｇmail.com
●携帯電話　090-7088-0000 

〒920-2146 白山市日向町和110番地
TEL・FAX 076-272-2789

総理官邸にて 子どもたちの安全のため、見守り隊 交通事故ゼロのため、キャンペーン 国民を守る、自衛隊を視察

白山市の子育て充実を求め、
全国子育て応援会議で岡山県
奈義町にて

てらこし和洋の活動アルバム

●白山市サッカー協会会長●白山市相撲連盟会長●石川県フィンランド友好協会会長代行●石川県サッカー振興議員連盟会員●クレ
イングラウンドゴルフグラブ会長●神奈川大学宮稜会（同窓会）石川県支部会長●錦丘高校同窓会代表幹事●白山市日中友好協会理事
長●石川県日中友好協会副理事長●元秋田犬保存会石川県支部展覧会名誉会長

●白山市自衛隊募集相談員●石川県市町議会砂防事業促進研究会理事長●一般
県道松本木津線及び白山市道米永松本線道路整備促進期成同盟会副会長

議会での
役　　職

●議会運営委員会委員長●白山野々市広域事務
組合監査委員●高橋川改修促進期成同盟会監事

吉野谷から鳥越城を望む 槻橋城の登り口
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討議資料

令和７年（2025）２月のカレンダー

省エネルギー
の日

歯ブラシ
交換デー

春一番名付け
の日

猫の日

北方領土の日

バレンタインデー
ザ・ローリング・
ストーンズの日

国際母国語デー

ビスケットの日

お風呂の日

世界ラジオデー

交通事故死ゼロ
を目指す日

冬の恋人の日

プロ野球の日
笑顔の日

育児の日

雨水
シュークリーム
の日

風呂の日

立春
ビートルズの日

建国記念の日
万歳三唱の日

防犯の日

親に感謝の
気持ちを伝える
日

節分
のり巻きの日

ふとんを
クリーニング
する日

いなりの日

振替休日
月光仮面登場
の日

夫婦の日

白山市議会
議員選挙告示
服の日

白山市議会
議員選挙投票日
天気図記念日

天皇誕生日
富士山の日

＊てらこし和洋が気になった記念日を載せてあります。参考としていただければ幸いです。

てらこし和洋てらこし和洋

政治には、責任があります。
てらこし和洋は、責任と使命をつくします。
政治には、責任があります。
てらこし和洋は、責任と使命をつくします。
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後援会にご入会いただきました方々には心からお礼を申し上げます
また今後とも後援会に入会いただきますよう伏してお願い申し上げます

かずひろかずひろ

フィンランド大使と 災害現場でのボランティア 熊本地震後の熊本城にて トレインパーク白山

3・11東日本大震災の現場にて サッカー初蹴りで、子ども達から今年
の抱負を受ける

全国議長会、北九州市にて

室 内 用


